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 “Uang bukan satu-satunya cara 
untuk memberi kompensasi 

seseorang atas pekerjaannya. 
Mereka memang butuh uang. 
Akan tetapi mereka juga ingin 

kebahagiaan dalam kerja mereka, 
dan bangga karenanya.”
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Guncangan	virus	corona	makin	kuat.	Perdagangan	saham	terpaksa	dilakukan		'trading	halt'	(penghentian	
sementara	selama	30	menit)	karena	Indeks	Harga	Saham	Gabungan	(IHSG)	anjlok	hingga	5,01%.		Sebanyak	
126	Warga	Negara	Asing	(WNA)	pun	ditolak	masuk	RI.	Organisasi	Kesehatan	Dunia	(WHO)	secara	resmi	
juga	menetapkan	corona	sebagai	pandemi	global.	Usulan	agar	Indonesia	melakukan	'lockdown'	wilayah	

pun	mencuat.	Efektifkah?

(Baca,	Hal	11)

Akio Morita, Pendiri SONY Corporation

Timbang Menimbang
Indonesia 'Lockdown'

??

?

PARA PESOHOR TERINFEKSI CORONA

Tom Hanks dan istrinya ,
Rita Wilson (Selebritis Hollywood)

Rudy Gobert (Atlet Basket Utah Jazz)

Evangelos Marinakis (pemilik klub bola 
Nottingham Forest (Inggris) dan 
Olympiakos Piraeus (Yunani))

Daniele Rugani (Pesepakbola Juventus)

PEJABAT NEGARA TERINFEKSI CORONA

Ÿ Menteri	Kesehatan	Inggris,	
Nadine	Dorries	

Ÿ Mente r i 	 Kebudayaan	
Prancis,	Franck	Riester

Ÿ Kepala 	 Staf 	 Angkatan	
Darat	 Italia, 	 Salvatore	
Farina	

Ÿ Waki l 	 P res iden 	 I ran ,	
Masoumeh	Ebtekar	

Ÿ Menteri	 Perindustrian,	
Iran	Reza	Rahmani	

Ÿ Wakil	 Menteri	 Kesehatan	
Iran,	Iraj	Harirchi	

Ÿ Pena s i h a t 	 Pem imp in	
Tertinggi	Iran,	Mohammad	
M i r - M o h a m m a d i	
(meninggal)

Ÿ Penasihat	 Menteri	 Luar	
Neger i 	 I ran , 	 Hosse in	
S h e i k h o l e s l a m	
(meninggal)
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Kedutaan	 Besar	 Belanda	 Joost	 Nuijten,	
Staf	 Urusan	 Ekonomi,	 Kedutaan	 Besar	
Belanda	 Indry	 Kateriamalia	 dan	 Staf	
Senior	 Urusan	 Kebijakan	 Departemen	
Perusahaan	 International	 Matthijs	 Van	
Der		Hoorn.

Selain	 bertemu	 Wali	 Kota	 Risma,	
rombongan	 ini	 nanti	 akan	 menggelar	
sejumlah	 rangkaian	 acara	 di	 Kota	
Pahlawan.	 Agenda	 pertama	 memang	
bertemu	 Wali 	 Kota 	 Risma	 untuk	
membahas 	 peluang	 dan	 rencana	
investasi	 di	 Kota	 Surabaya,	 kemudian	
mereka	 menggelar	 workshop	 di	 Hotel	
Four	 Poin	 serta	 dijadwalkan	 akan	
mengunjungi	Koridor	di	gedung	Siola.

Selain	itu,	kerjasama	bidang	ekonomi	
nantinya	juga	akan	diterapkan.	Pasalnya,	
ia	melihat	Wali	Kota	Risma	telah	berhasil	
member ikan 	 wadah 	 inovas i 	 dan	
kolaborasi	kreatif	bagi	anak	muda	dalam	
meningkatkan	 ekonomi.	 Hasilnya,	
ada lah 	 dapat 	 membuka 	 pe luang	
pekerjaan	baru	bagi	generasi	milenial.

“Di	 situ	 peluang	 ekonomi	 baru	
tumbuh.	Anak	muda	mendapat	sesuatu	
yang	 baru.	 Saya	 mempunyai	 beberapa	
perusahaan	 Belanda	 yang	 sudah	
berinvestasi	 di	 Kota	 Surabaya,	 mereka	
ingin	 berinvestasi	 lebih.	 Agar	 semakin	
banyak	 lapangan	 kerja	 dan	 ekonomi	di	

Surabaya-	Sektor	pengadaan	air	siap	
konsumsi	dan	 	pengelolaan	limbah	
di	Surabaya	menarik	minat	investor	

Belanda.	Tak	hanya	itu,	beberapa	bidang	
ekonomi 	 j uga 	 d i t a rge tkan 	 b i s a	
dikerjasamakan	 antara	 Surabaya	 dan	
Belanda.

Hal	 tersebut	 diungkapkan,	 Wakil	
Menteri	 Bidang	 Perdagangan	 Luar	
Negeri	 dan	 Kerjasama	 Pembangunan	
Belanda	 Peter	 Potman	 saat	 menemui	
Wali	 Kota	 Surabaya	 Tri	 Rismaharini	 di	
Balai	Kota,	Kamis	(12/3).	“Kita	berbicara	
soal	 kualitas	 air	 dan	 pemanfaatan	
limbah.	 Seperti	 menghasilkan	 air	 siap	
minum	dan	membuat	produk	yang	bagus	
dari	limbah	sampah,”	katanya.	

Peter	 Potman	 mengatakan	 melihat	
pertumbuhan	 ekonomi	 yang	 pesat	 dan	
solid	 (kokoh)	 di	 Kota	 Surabaya.	 Ia	 pun	
berkomitmen	 mengundang	 beberapa	
investor	 asal	 Belanda	 dan	 Indonesia	
untuk	berkolaborasi	dan	berinvestasi	di	
Kota	Pahlawan.	

Turut	 hadir	 dalam	 kunjungan	 itu	
Kepala	 Deputi	 Departemen	 Ekonomi,	

Surabaya	 bisa	 semakin	 tumbuh	 lagi,”	
paparnya.

Sementara	 itu,	 Wali	 Kota	 Risma	
mengatakan	 pertemuan	 dengan	 Wakil	
Menteri	 Belanda	 itu	 memperkuat	
optimisme	pertumbuhan	kota,	terutama	
di	sektor	ekonomi.	 	“Jadi,	nanti	investasi	
di	bidang	apa	saja	katanya	siap,	karena	mereka	
sudah	 mengajak	 para	 pengusahanya,”	 kata	
Risma.

Ditegaskannya,	 saat	 berkunjung	 ke	
Koridor	di	Siola,	dia	akan	memperlihatkan	
perkembangan	 dan	 peluang	 investasi	
apa	 saja	 yang	 bisa	 dipilih	 oleh	 pelaku	
usaha	 Belanda. 	 “Nanti 	 kita 	 akan	
tunjukkan	 Koridor	 Co-working	 Space	
supaya	mereka	melihat	perkembangannya,	
sehingga	 nanti	 bisa	 diketahui	 apa	 saja	
yang	bisa	dikerjasamakan,”	tegasnya.	

Wali	kota	perempuan	pertama	di	Kota	
Surabaya	ini	juga	membenarkan	bahwa	
pertemuan	 di	 ruang	 kerjanya	 itu	 juga	
membahas	 tentang	 investasi	 dalam	
bidang	perairan.	Menurutnya,	selama	ini	
Perusaahan	Daerah	Air	Minum	(PDAM)	
tidak	 hanya	 mensuplai	 air	 bersih	 saja	
kepada	 masyarakat,	 melainkan	 dapat	
mendistribusikan	 air	 siap	minum	 juga.	
Bag i 	 d i a , 	 c a ra 	 te r sebu t 	 mampu	
mengurangi	 cost	 (biaya)	 yang	 cukup	
besar.	.(ard)

LIRIK AIR & LIMBAH, BELANDA
SIAP BERINVESTASI DI SURABAYA

JATIM WASPADA DBD

1.766 WARGA DISERANG,
15 ORANG MENINGGAL

Surabaya-	 Sebanyak	 1.766	 warga	
Jawa	 Timur	 ( Jatim)	 diserang	
Demam	 Berdarah	 Dengue	 (DBD)	

selama	 periode	 Januari-Maret	 tahun	
2020.	 Ironisnya,	 15	 orang	 diantaranya	
meninggal	dunia.	

	 Gubernur	 Jatim	 Kho�ifah	 Indar	
Parawansa 	 meminta 	 masyarakat	
melakukan	 antisipasi	 komprehensif.	
Tahun	2019	lalu,	tercatat	ada	sebanyak	
18.393	kasus	di	Jawa	Timur	dengan	185	
kasus	yang	berujung	pada	kematian.

	 “Jangan	 sampai	 masyarakat	 hanya	
terfokus	 pada	 isu	 corona,	 sementara	
DBD	 yang	 juga	 sangat	 berbahaya	
malahan	dianggap	sepele,”	kata	Kho�ifah	
di	 Gedung	 Negara	 Grahadi	 Surabaya,	
Kamis	(12/3).	

Secara	nasional,	hingga	saat	ini	sudah	
ada	 lebih	 dari	 16.000	 kasus	 DBD	 di	

seluruh	 Indonesiadan	 100	 orang	 lebih	
diantaranya	meninggal	dunia.

Pemprov	 Jawa	 Timur	 melalui	 Dinas	
Kesehatan	 telah	 melakukan	 sejumlah	
upaya	 pencegahan	 agar	 kasus	DBD	 tak	
bertambah.	 Di	 antaranya	 melakukan	
sosialisasi	 gerakan	 masyarakat	 hidup	
bersih	 dan	 sehat	 (PHBS),	 optimalisasi	
Juru	 Pemantau	 Jentik	 ( Jumantik),	
pembagian	 bubuk	 abate,	 dan	 lain	
sebagainya.“DBD	 adalah	 bahaya	 laten	
yang 	 mengancam	 se t i ap 	 mus im	
pancaroba	 hingga	 musim	 penghujan,”	
tuturnya.

Kho�ifah	 mengatakan,	 potensi	 DBD	
masih	 sangat	 besar	 mengingat	 curah	
hujan	saat	ini	masih	cukup	tinggi.	Untuk	
itu,	Kho�ifah	meminta	masyarakat	untuk	
menjaga	 kebersihan	 dan	 melakukan	
pemberantasan	 sarang	 nyamuk	 (PSN)	
serentak	 dengan	 cara	 menguras,	
menutup	 dan	 menyingkirkan	 atau	
mendaur	ulang	barang	bekas	(3M).

“Jangan	 lupa	 menghindari	 gigitan	
nyamuk	 dengan	 lotion	 anti	 nyamuk,	
pemakaian	 kelambu,	 memasang	 kawat	
kasa.	Butuh	kepedulian	bersama.	Selain	
rumah,	 tempat	 lain	 yang	 juga	 harus	
dijaga	 kebersihannya	 adalah	 sekolah,	

tempat	kerja,	tempat	ibadah	dan	tempat-
tempat	 umum.	 Fogging	 (pengasapan,	
red)	hanya	membunuh	nyamuk-nyamuk	
dewasa , 	 tap i 	 t idak 	 jent ik- jent ik	
nyamuknya,”	imbuhnya.

Fogging	 tidak	 menjadi	 alternatif	
pi l ihan	 kecuali 	 ada	 minimal	 t iga	
penderita	DBD,	dan	angka	bebas	 jentik	
(ABJ)	 kurang	 95	 persen.	 Bila	 tidak	
memenuhi	 syarat	 tersebut,	 cukup	
melakukan	penyuluhan	pada	warga	dan	
PSN	serentak	di	wilayah	tersebut.

Fasilitas	pelayanan	kesehatan	di	Jawa	
Timur	yang	terdiri	dari	968	Puskesmas,	
melaksanakan	 kegiatan	 promotif	 dan	
prevent i f 	 dengan	 menggerakkan	
masyarakat	dalam	PSN	serentak	dengan	
3M	 plus,	 serta	 385	 RS	 siap	 dalam	
memberikan	 pelayanan	 pada	 setiap	
penderita	DBD.

Gubernur	Kho�ifah	mengimbau	pada	
masyarakat	 untuk	 melakukan	 PSN	
serentak	 seminggu	 sekali	 secara	 rutin,	
bermutu	dan	berkesinambungan,	segera	
datang	 ke	 Puskesmas/RS,	 bila	 ada	
keluhan	 panas	 lebih	 dari	 tiga	 hari	 dan	
badan	 lemas,	 supaya	 tidak	 terlambat	
dalam	penanganan.(ist)

Kho�ifah	Indarparawansa
Gubernur	Jatim	

Wakil	Menteri	dari	Belanda	Peter	Potman
menemui	Wali	Kota	Surabaya,	TriRismaharini
untuk	membicarakan	investasi
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ember– Puluhan unit traktor tangan Jbantuan dari pemerintah pusat urung 
diberikan ke Kabupaten Jember, Jawa 

Timur. Gara-gara hingga batas waktu 
yang ditentukan, tak ada respond an per- 
setujuan dari pemerintah kabupaten (Pem- 
kab).

Legislator DPR RI dari Fraksi Nasional 
Demokrat (Nasdem) Charles Meikyansah 
mengatakan ada 100 bantuan traktor 
tangan untuk dibagikan kepada masya-
rakat Jember dan Lumajang. Rencananya 
dua pertiga dialokasikan untuk Jember dan 
sisanya Lumajang.

Charles kemudian menawarkan bantuan 
itu kepada Pemkab Jember. “Tapi sampai 
deadline yang kami minta izin itu tidak 
diberikan,” katanya dikutip, Kamis (12/3).

Akhirnya, diputuskan mengalihkan 
traktor-traktor tersebut seluruhnya ke 
Lumajang. “Dan itu diterima dan di-
sambut baik Bupati Lumajang Bapak 
Thoriqul Haq. Bupati  bilang, setiap program 
yang pro rakyat akan selalu diberikan ruang,”  
tambah Charles.

Charles tidak tahu kenapa tanda tangan 
rekomendasi penerimaan bantuan dari 
Pemkab Jember tidak muncul. “Mau tidak 

mau hand tractor itu diberikan ke kelompok 
tani Lumajang,' katanya.

Charles menjelaskan, bantuan pemerin- 
tah pusat itu satu paket dengan bantuan 
lain seperti pupuk organik, sapi, alat mesin 
pertanian, bibit, dan program lainnya. “Saya 
mau hitung dulu nominalnya. Tapi yang 
jelas sangat besar,” katanya.

Ketua Tim Anggaran Pemerintah Daerah 

Jember Mirfano menolak berkomentar 
banyak soal itu. “Saya tidak komen dulu. 
Saya sedang di Jakarta,” katanya via Whats- 
App, Rabu (11/3) malam. Menurut catatan, 
Jember pernah juga menolak bantuan hibah 
alat mesin pertanian (alsintan) dari Pe-
merintah Provinsi Jawa Timur (Jatim) untuk 
kelompok tani pada tahun 2019.(ist,ins)

urabaya-Panitia Khusus (Pansus) Pusat SPerbelanjaan alias mall, DPRD Kota 
Surabaya hingga saat ini belum be-

kerja seperti pansus-pansus lainnya. Pasal- 
nya, mereka masih menunggu pengesah-
an dari Badan Musyawarah (Bamus). 

Ketua Pansus Pusat Perbelanjaan DPRD 
kota Surabaya, Asrhi Yuanita Haqie me-
ngatakan, sebenarnya banyak yang akan 
digodok terkait Raperda Pusat Perbelanja- 
an, hanya saja Pansus masih menunggu 
keputusan dari Bamus. 

“Nah kami di Pansus masih menunggu 
keputusan dari Bamus, jadi Pansus Pusat 
Perbelanjaan masih belum bisa bekerja 
karena masih ada perbedaan topik,” ujar 
Asrhi dikutip Kamis (12/3).

Ia menjelaskan, topik pembahasan apa- 
kah soal pusat perbelanjaan, mall, toko 
swalayan, pasar rakyat dan lain-lainnya 
untuk sementara Pansus tetap menunggu 
hasil dari Bamus. Pemkot sendiri pernah 
mengatakan pembahasan juga terkait soal 
perindustrian dan perdagangan. 

Politisi PDIP Kota Surabaya ini menam- 
bahkan, saat paripurna kemarin sebenar- 

nya topiknya Pusat Perbelanjaan saja, tapi 
di tengah jalan direvisi menjadi per-
industrian dan perdagangan. “Jadi ya kita 
tunggu hasil dari Bamus dulu,” tegasnya.

Asrhi menjelaskan, salah satunya yang 
akan dibahas Pansus Pusat Perbelanjaan 
jika sudah bisa bekerja yaitu, soal pena-
taan pusat perbelanjaan atau mall, juga 
terkait perizinannya. “Tapi kami tidak bisa 
terlalu jauh bicara pembahasan Pansus 
Pusat Perbelanjaan, karena masih me-
nunggu hasil dari Bamus,” pungkasnya.

Pansus ini memang memiliki tingkat 
kepentingan tinggi karena akan mengatur 
harmonisasi antara pedagang modern dan 
tradisional. Bahkan, beberapa waktu yang 
lalu sempat tercetus ide, penggratisan stand 
untuk UMKM di parkiran ritel-ritel modern 
sebagai sinergi usaha. Namun di sisi lain 
ada aturan yang menghalangi. Sebab, me- 
nurut Dinas Perdagangan Surabaya, lahan 
parker minimarket tidak boleh diguna-
kan sebagai tempat jualan.

Hal senada diungkapkan Asosiasi Peng- 
usaha Ritel Indonesia (Aprindo) yang me- 
ngatakan banyak minimarket disidak ka- 

rena lahan parker untuk stand, hingga mem- 
buat parker kendaraan pembeli membludak 
dan menganggu jalan.(ard)

PEMKAB TAK RESPON, TRAKTOR BANTUAN 
PEMERINTAH PUSAT BATAL MASUK JEMBER

BELUM KERJA, PANSUS 'MALL' 
TUNGGU PENGESAHAN BAMUS

anggota DPR RI dari Fraksi Nasdem, Charles Meikyansah

Anggota DPRD kota Surabaya, 
Asrhi Yuanita Haqie



Bupati Blitar, Rijanto saat meninjau pelaksanaan UNBK Tingkat SMP pada 2019 lalu.
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litar - Suhu politik menjelang Pilbup BBlitar 2020 mulai memanas, tagar 
#2020gantibupati mulai viral. Ini 

sebagai bentuk penolakan calon tunggal 
pada Pilkada 23 September mendatang.

Bahkan untuk menguatkan hal itu, koalisi 
nasional tidak berlaku di Bumi Penatar-
an. Sebab, Partai Gerindra dipastikan akan 
melawan PDIP, dengan mengusung calon 
sendiri.

Secara terang-terangan, kader Partai 
Gerindra menggaungkan hastag penola-
kan terhadap petahana. Dengan memviral- 
kan #2020gantibupati, melalui medsos-
nya. "Saya sengaja memunculkan hastag 
tersebut, agar ada perubahan di Kabupaten 
Blitar ini," tutur Sekretaris DPC Partai Gerin- 
dra Kabupaten Blitar, Sugianto, Kamis (12/3).

Dijelaskannya jika hastag atau tagar 
tersebut merupakan sikap politik generasi 
muda, yang seharusnya diberikan kesem- 
patan untuk membangun Kabupaten Blitar. 
"Yang sepuh, seharusnya memberikan ke- 
sempatan pada yang muda," jelas Ketua 
Fraksi Gabungan DPRD Kabupaten Blitar 

ini.
Selain melalui #2020gantibupati, Sugik 

sapaan Sugianto sudah sejak awal Febru-
ari 2020 lalu melakukan sosialisasi ke 
masyarakat. "Baik langsung terjun ke masya- 
rakat, maupun memasang baliho merata 
di 22 kecamatan se Kabupaten Blitar," papar- 
nya.

Ditegaskan Sugik, Gerindra sebagai 
partai yang memiliki 6 kursi di parlemen, 
harus bisa berbuat lebih untuk kemajuan 
Kabupaten Blitar. "Kita sudah komunikasi 

lintas bakal calon dan lintas partai, untuk 
memenuhi syarat 10 kursi dengan pem-
bentukan koalisi mengusung pasangan 
balon bupati dan wakil bupati Blitar 2020." 
tegasnya.

Ditambahkan pria yang juga menjabat 
Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Blitar 
ini, komunikasi dengan seluruh partai sudah 
dilakukan. "Kecuali dengan PDIP, karena 
mereka bisa mengusung pasangan calon 
sendiri tanpa koalisi," pungkasnya.(ais)

AKARTA – Partai Politik (Parpol) mulai Jmengatur strategi, termasuk mencari 
'gandengan' untuk berlaga di Pemili-

han Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2020. 
Partai Nasional Demokrat (Nasdem) misal- 
nya, telah sepakat akan berkoalisi dengan 
Partai Amanat Nasional (PAN). 

Ketua DPP Partai Nasdem Willy Aditya 
mengatakan meski telah ada kesepakat-
an, kedua parpol tersebut masih akan men- 
jajaki terlebih dahulu wilayah mana saja 
yang akan bekerjasama di Pilkada."Tim 
(dari Nasdem dan PAN) akan duduk ber-
sama minggu depan baru membawa data 
masing-masing," ujar Willy, Kamis (12/3). 

Dikon�irmasi terpisah Politikus Partai 
Amanat Nasional (PAN) Viva Yoga Maul-
adi menyatakan jika pekan depan per-
wakilan dari partainya akan kembali ber-
temu dengan partai Nasdem untuk mem-
bahas koalisi di Pilkada tersebut. "Minggu 
depan akan ditabulasi daerah mana saja 
yang akan berkoalisi mengusung pa-
sangan calon," tutur Viva.

Viva menekankan PAN dan Nasdem 
sudah mempunyai kesamaan untuk ber-
koalisi di Pilkada tahun ini. Dia optimis 

nya belum membahas spesi�ik terkait 
daerah-daerah yang akan dijajaki bersama 
PAN pada Pilkada 2020. Namun, pem-
bahasan mengenai daerah koalisi antara 
Nasdem dan PAN akan dirampungkan pada 
pekan ini.

"Spesi�iknya belum ada secara keseluruh- 
an. Namun, dalam minggu ini akan kami 
tuntaskan," kata Surya Paloh saat ber-
temu dengan petinggi PAN di kantornya, 
DPP Nasdem, Gondangdia, Jakarta Pusat, 
Selasa lalu.(ins,ust)

PEKAN DEPAN, NASDEM & PAN 
BAHAS KOALISI PILKADA 2020

MUCUL TAGAR #2020GANTIBUPATI, 
BLITAR TOLAK CALON TUNGGAL

kerjasama itu akan berjalan dengan 
lancar."Secara prinsip antara PAN dan 
Nasdem ada kesamaan untuk saling be-
kerjasama dalam Pilkada," katanya.

Sebelumnya diberitakan Partai Amanat 
Nasional (PAN) dan Partai Nasional Demokrat 
(Nasdem), bakal berkoalisi di Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) 2020. Namun, ke- 
dua partai itu belum memutuskan, daerah 
mana saja yang akan menjadi tempat koalisi 
antara PAN dan Nasdem.

Hanya saja Ketua Umum (Ketum) Partai 
Nasdem, Surya Paloh mengakui, pihak-

Baliho Sekretaris DPC Partai Gerindra Kab Blitar, Sugianto

Ketua DPP Partai Nasdem Willy Aditya
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Melihat
Tingkah
'Pasukan'
Kucing
di Istanbul
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satu	kursi	di	bar.

Para	 pemilik	 toko	 dan	 penduduk	
sekitar	 sudah	 hafal	 betul	 kelakuan	 si	
kucing,	bahkan	nama-nama	dari	kucing	
yang	 kerap	 berkeliaran	 di	 lingkungan	
mereka.	 Terkadang,	 mereka	 mengajak	
ngobrol	 hewan	 menggemaskan	 itu,	
layaknya	 berbincang	 dan	 bersenda	
gurau	dengan	seseorang.

Beberapa	pecinta	kucing	di	 Istanbul	
rela	membelikan	kandang	untuk	kucing-
kucing	liar	tersebut,	agar	nantinya	binatang	
karnivora	ini	bisa	menghangatkan	diri.

Biasanya,	 mereka	 memanfaatkan	
diskon	 di	 pets	 shop	 atau	 toko	 hewan	
peliharaan	 selama	 musim	 dingin	
menyelimuti	ibu	kota	Turki	itu.	Beberapa	
bahkan	membawa	kucing-kucing	 itu	ke	
dalam	 rumah	 pada	 malam-malam	
bersuhu	beku.

"Kalau	 soal	 kucing,	 uang	 tidak	 jadi	
masalah	 untuk	 beberapa	 orang,"	 kata	
seorang	karyawan	toko	hewan	peliharaan.

"Mereka	 akan	 mengambil	 kucing	
yang	kakinya	patah,	yang	buta,	atau	yang	
punya 	 masa lah 	 pencernaan 	 dan	
membawa	 ke	 klinik.	 Ketika	 kucing-
kucing	 itu	sudah	sembuh,	mereka	akan	

eorang	 wanita	 sedang	 tidur	 di	Slantai	 4	 sebuah	 apartemen	 yang	
terletak	 di	 lingkungan	 Guzelyali,	

distrik	Cukurova,	Propinsi	Adana,	Turki	
bagian	 selatan.	 Canan	 S	 dibangunkan	
seekor	 kucing	 dengan	 cara	 menarik-
narik	rambutnya.

Tatkala	 Canan	 S	 (48th)	 terbangun,	
betapa	sangat	terkejut	dia.	Sekitar	kamar	
tidurnya	tersulut	api.	Menyadari	tempat	
tinggalnya	 mulai	 terbakar,	 wanita	 itu	
segera	 meninggalkan	 gedung.	 Kucing	
kesayangannya,	yang	bernama	"Efe"	dia	
bawa	serta.

Kobaran	api	dengan	cepat	ditangani,	
setelah	 petugas	 pemadam	 kebakaran	
dikirim	 ke	 tempat	 kejadian.	 Tak	 ada	
korban	 jiwa.	 Wanita	 dan	 kucingnya	
dilaporkan	dalam	kondisi	baik.	Seorang	
wanita	Turki	telah	lolos	dari	maut	berkat	
kucing	kesayangannya.

Kucing	memang	menjadi	 bagian	 tak	
terpisahkan	 dari	 kehidupan	 warga	
Turki. 	 Bila	 berjalan-jalan	 di	 Kota	
Istanbul,	 Turki,	 para	 turis	 acapkali	
melihat	kucing	liar.	Berkeliaran	di	setiap	
sudut	 kota.	 Melintas	 di	 lobi	 gedung	
kantor,	atau	ketika	sedang	tidur	di	salah	

melepasnya	 kembali 	 ke	 jalanan,"	
imbuhnya.

Pada	 waktu	 saya	 berkunjung	 ke	
Museum	 Hagia	 Sophia	 seekor	 kucing	
berada 	 d i 	 dekat 	 mimbar 	 mas j id	
peninggalan	Kesultanan	Ottoman.	Turis	
dari	 Jepang	 dan	 China	 saling	 berebut,	
memotret	kucing	jenis	"Persian"	itu.

Kemesraan	penduduk	 Istanbul	 pada	
kucing	 telah	 dikenal	 sejak	 jaman	 dulu.	
Mereka	terbiasa	merawat	satwa	liar	bak	
binatang	kesayangan	sendiri.

Tetapi	 bagi	 orang	 yang	 mengenal	
Istanbul.	Cinta	dan	penghormatan	yang	
diperlihatkan	 penduduk	 kota	 ini	
terhadap	 kucing,	 bukanlah	 merupakan	
sebuah	kejutan.

Andaikata	 diselenggarakan	 sebuah	
kontes	menentukan	 ibukota	dunia	bagi	
kucing.	 Maka,	 Istanbul	 tentu	 dapat	
menjadi	 pesaing	 utama	 gelar	 tersebut.	
Hampir	di	 semua	gang	dan	 sudut	 jalan	
terdapat	 beberapa	 kucing	 dan	 hampir	
seluruhnya	dirawat	dengan	baik.

"Jika	 tidak	 ada	 kucing,	 Istanbul	
kehilangan	 jiwanya,"	 tutur	 penduduk	
local	 (Ari�in	 BH,	 Pemimpin	 Redaksi	
Lentera	Today).
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1.	Bedah	Standar
Operasi ini merupakan bedah standar 

untuk mencegah aneurisma aorta mem-
buruk. Nantinya, dokter akan melakukan 
anestesi umum dan membuat sayatan panjang, 
dari bagian bawah tulang dada ke daerah 
kemaluan.

Pasca operasi untuk mengobati sekaligus 
mencegah aorta pecah, Anda harus rawat 
inap dulu, kira-kira seminggu. Pemulihan 
total seringkali membutuh-kan tiga hingga 
enam bulan, tergantung pada kondisi Anda.

www.lenteratoday.com

neurisma aorta adalah penggelem- Abungan di dinding arteri atau pem- 
buluh darah yang membawa 

darah dari jantung ke bagian tubuh lain. 
Penyakit ini sering dianggap sebagai bom 
waktu karena penggelembungan pada 
aorta yang membesar bisa pecah dan 
menyebabkan perdarahan, bahkan 
kematian sewaktu-waktu. 

Adakah cara untuk mengobati atau men- 
cegah aneurisma aorta semakin parah? Satu- 
satunya cara berdasarkan penelitian untuk 
mencegah adalah dengan minum obat, 
operasi, dan melakukan pola hidup sehat. 

Obat-obatan akan mengurangi kemung- 
kinan aneurisma Anda pecah. Misalnya, 
jenis obat beta blocker  seperti atenolol, 
propranollol, metoprolol. Anda juga bisa 
diberikan obat calcium channel blocks 
seperti amlodipine, clevidipine, dan di-
ltiazem untuk menurunkan tekanan darah 
dan mengendurkan pembuluh darah. 

Operasi pada dasarnya dilakukan untuk 
mencegah aneurisma aorta pecah, bukan 
untuk mengobati. Berikut adalah 2 jenis 
operasi untuk mencegah kondisi pembuluh 
darah pecah. 

2.	Perbaikan	Endograft
Endograft adalah cara lain untuk meng- 

obati sekaligus memperbaiki aorta yang 
rusak karena penggelembungan. 

Endograft adalah stent yang dilapisi 
kain. Endograft akan dimasukkan ke dalam 
tubuh oleh kateter khusus (tabung). Biasa- 
nya dimasukkan melalui arteri femoralis, 
pembuluh darah besar di daerah selang-
kangan. . Umumnya endograft ini banyak 
direkomendasikan sebagai pengobatan 
orang dengan aneurisma aorta. 

Berhenti merokok adalah hal pertama. 
Merokok dapat menumpuk lemak di pem- 
buluh darah dan menyebabkan kerusak-
an, salah satunya aneurisma aorta. 

Menjaga pola makan yang sehat seperti 
menghindari makanan berlemak dapat 
menjaga kesehatan pembuluh darah. ter-
masuk kondisi aneurisma aorta. (Ist).

Olahraga teratur telah terbukti mengurangi 
risiko terkena penyakit pembuluh darah 
yang membuat Anda rentan terhadap 
aneurisma aorta 

Pencegahan		aneurisma	aorta	bisa	dilakukan	dengan	mengubah	gaya	hidup.	Gaya	hidup	sehat	dapat	mengurangi	

mengalami	pecah	aorta.	Ubah	gaya	hidup	berikut	ini.	

MENCEGAH DAN MENGOBATI 
PENGGELEMBUNGAN PEMBULUH DARAH



ini dengan Alutsista lainnya," kata Wakil 
Menteri Pertahanan (Wamenhan) Sakti 
Wahyu Trenggono melalui keterangan resmi- 
nya, belum lama ini (Rabu, 26/2/2020).

Di kawasan Asia Tenggara-Pasi�ik, drone 
ScanEagle sudah digunakan oleh Angkatan 
Laut Singapura. Pengguna lainnya adalah 
AL dan Angkatan Darat Australia. Bahkan, 
ScanEagle milik Militer Australia telah teruji 
perang (battle proven) di Irak (Ist).

tak terlalu besar.
Menurut laman Boeing, drone ini dapat 

beroperasi di atas 15.000 kaki (4.572 meter) 
dan berkeliaran di medan perang untuk 
misi hingga 20 jam. Drone dengan bobot 
maksimum 22 kilogram ini, digerakkan 
mesin piston model pusher berdaya 15 tenaga 
kuda.

Dari segi kecepatan, ScanEagle dapat 
terbang hingga 111 km/jam dan kecepatan 
maksimum mencapai 148 km/jam. Batas 
ketinggian drone ini hingga 5.950 meter. 
ScanEagle sanggup berada di udara dengan 
lama terbang atau endurance lebih dari 
24 jam.

"Nantinya Drone ScanEagle ini akan di- 
gunakan oleh TNI AL untuk kepentingan 
khusus. Kita hanya keluar dana sekitar Rp10 
miliar untuk mengintegrasikan dan me-
mastikan keamanan data dari peralatan 

Kementerian Pertahanan menerima 
hibah 14 unit drone ScanEagle dari 
pemerintah Amerika Serikat (AS). 

Bagaimana spesi�ikasi alat tersebut?
Drone ScanEagle senilai  28,3 juta dolar 

Amerika  ini rencananya akan digunakan 
TNI AL untuk meningkatkan kemampuan 
intelijen, pengawasan, dan pengintaian di 
wilayah maritim guna memperkuat per-
tahanan negara.

ScanEagle adalah bagian dari ScanEagle 
Unmanned Aircraft Systems, yang dikem- 
bangkan dan dibangun oleh Insitu Inc. yakni 
anak perusahaan The Boeing Company.

Adapun Unmanned Aerial Vehicle (UAV) 
atau pesawat tak berawak ini didasarkan 
pada pesawat miniatur robot SeaScan Insitu 
yang dikembangkan untuk industri per-
ikanan komersial. Drone ini dapat diangkat 
oleh seorang dewasa karena bentuknya 
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ecuek apapun perempuan, rasa-Srasanya mustahil tak pernah cuci muka 
pake sabun pembersih wajah. Tapi 

tunggu dulu, ternyata masih banyak lo 
yang tanpa sadar melakukan kesalahan saat 
cuci muka ini. 

Mungkin sebagian dari kita masih ber- 
pikir kalau makin banyak sabun yang kita 
pakai bakal makin kinclong hasilnya. Pa-
dahal, nol besar! Tindakan ini justru me-
micu iritasi loh, apalagi kalau kulit kamu 
sensitif. Sebetulnya, pake sabun seujung 
jari aja udah cukup kok. Selain hemat, kulit 
kamu juga bakal terhindar dari risiko iritasi.

Siapa yang kalau cuci muka langsung 
main usap aja? Kebiasaan ini nih yang musti 
ditinggalin. Soalnya, bakteri-bakteri yang 
nempel di tangan kamu bisa migrasi ke 
wajah loh. Apalagi kalo kamu habis nyentuh 
banyak benda. Wah, berapa banyak turunan 
bakterinya yang ikut nempel di wajah.

Untuk kamu yang punya wajah ber-
minyak, biasanya sering banget cuci muka. 

Jangan terburu-buru saat mencuci muka. 
Pijat lembut seluruh bagian wajah kamu, 
terutama daerah T-Zone yang cenderung 
lebih berminyak. Jangan terlalu kuat juga 
saat menggosok wajah. Soalnya bisa bikin 
iritasi. Di samping itu, menggosok terlalu 
kuat bakal memicu kelenjar minyak lebih 
aktif. 

Memilih produk yang cocok sama kulit 
memang gampang-gampang susah. Maka 
bukan suatu hal yang aneh kalau cewek 
suka gonta-ganti produk sampe nemu produk 
yang mantul. Tapi, terlalu sering meng-
ganti sabun kecantikan nggak bagus juga 
loh. Umumnya, perubahan kulit wajah kamu 
bakal mulai keliatan setelah 4 minggu pe- 
makaian. Usahakan jangan asal milih produk 
juga ya. Apalagi untuk kamu yang sensitif, 
hindari sabun muka yang mengandung 
detergen keras seperti natrium lauril sulfat 
(SLS) dan alkohol. Plus, jangan gampang 
percaya iklan! Siap dengan rutinitas cuci 
muka yang tepat? (ins)

Saking gemesnya sama minyak yang meng- 
ganggu. Akhirnya tiap muka minyakan lang- 
sung cuci muka. Berharap muka glowing 
karena bersih, tapi justru makin berminyak. 
Jangan kaget juga kalau wajah kamu jadi 
sering jerawatan.

Soalnya, minyak alami di kulit kamu bakal 
ilang, dan akhirnya memicu kelenjar minyak 
buat ngeproduksi minyak lebih banyak 
lagi. Karena bagaimana pun juga, kulit kita 
tetep butuh kelembaban, bahkan meski-
pun tipe kulit kamu berminyak. Maka-
nya, cuci muka dua kali sehari aja yaa. 

Menjaga kebersihan kulit sudah menjadi hukum wajib bagi setiap perempuan. Salah satunya
mencuci muka. Tapi harus diingat, banyak hal remeh yang ternyata bisa berakibat fatal bagi 
kulit wajah kita.

REMEH TAPI FATAL, 
STOP CUCI MUKA 
DENGAN BANYAK
SABUN



SAMBUNGAN
menerapkan	 lockdown,	 yaitu	 Italia	 dan	
Denmark.

Diberitakan	 sebelumnya,	WHO	 resmi	
mengumumkan	wabah	Covid-19	sebagai	
pandemi	global.	Hal	ini	diumumkan	Rabu	
(11/3)	 malam	 waktu	 setempat.Dalam	
waktu	 kurang	 dari	 tiga	 bulan,	 Covid-19	
telah	 menginfeksi	 lebih	 dari	 126.000	
orang	di	123	negara,	dari	Asia,	Eropa,	AS,	
hingga	Afrika	Selatan.

"Dalam	 dua	 minggu	 terakhir	 jumlah	
kasus	di	 luar	China	telah	meningkat	tiga	
belas	 kali	 lipat	 dan	 jumlah	 negara	 yang	
terkena	 dampak	 meningkat	 tiga	 kali	
lipat,"	 kata	 Direktur	 Jenderal	 WHO	 Dr.	
Tedros	 Adhanom	 Ghebreyesusus	 dalam	
konferensi	pers	di	kantor	pusat	WHO	di	
Jenewa."Dalam	 beberapa	 hari	 hingga	
m inggu 	 ke 	 depan , 	 kami 	 me l i ha t	
kemungkinan	 jumlah	 kasus,	 jumlah	
kematian,	dan	jumlah	negara	terdampak	
akan	 melonjak	 lebih	 tinggi,"	 imbuhnya	
dilansir	CNBC,	Kamis	(12/3).	

Tedros	mengatakan,	beberapa	negara	
telah	mampu	menekan	dan	mengendalikan	
wabah.Namun,	 dia	 juga	 marah	 pada	
beberapa	 pemimpin	 negara	 yang	 gagal	
ber t indak 	 cepa t 	 un tuk 	 menahan	
penyebaran.

"Kami	sangat	prihatin	dengan	tingkat	
penyebaran 	 dan 	 keparahan 	 yang	
mengkhawatirkan	 dan	 juga	 pencegahan	
yang	 lamban. 	 Padahal 	 kami	 telah	
'membunyikan	 alarm'	 yang	 keras	 dan	
jelas,"	 ujar	 Tedros	 sebelum	menyatakan	
Covid-19	sebagai	pandemi.

Infeksi	Para	Pesohor

Para	 pesohor	 dunia	 juga	 menjadi	
korban	 dari	 virus	 Corona.	 Tom	 Hanks	
menjadi	 selebriti	 pertama	 yang	 buka	
suara	 soal	 terjangkit	 virus	 corona.	 Ia	
mengumumkan,	 telah	 melakukan	 tes	
virus	 COVID-19	 bersama	 sang	 istri,	 Rita	
Wilson	dan	hasilnya	positif.

Pengumuman	 tersebut	 diungkapkan	
Hanks	lewat	Instagram	pribadinya	seperti	
dilihat,	 Kamis	 (12/3)."Halo	 kawan-
kawan.	 Rita	 dan	 saya	 sedang	 berada	 di	
Australia.	 Kami	 merasa	 sedikit	 lelah,	
seperti	 pilek,	 dan	 merasakan	 nyeri	 di	
beberapa	 bagian	 tubuh.	 Rita	mengalami	
kedinginan	 yang	 datang	 dan	 pergi.	
Demam	ringan	juga.	Sesuai	dengan	aturan	
yang	semestinya	seperti	yang	diperlukan	
dunia	 saat	 ini,	 kami	 melakukan	 tes	
coronavirus,	 dan	 ternyata	 positif.	 Jadi	
sekarang,	 apa	 yang	 harus	 dilakukan	

Menyusul	 Italia,	 Denmark	 menjadi	
negara	 Eropa	 kedua	 yang	 wilayahnya	
d i i s o l a s i 	 a l i a s 	 l o ckdown 	 ak i ba t	
penyebaran	 virus	 corona.	 Perdana	
Menteri	 Denmark,	 Mette	 Frederiksen,	
secara	 resmi	 mengumumkan	 akan	
menutup	sejumlah	fasilitas	publik	seperti	
taman	 kanak-kanak, 	 sekolah, 	 dan	
universitas	selama	dua	pekan.		

Kebijakan	 tersebut	 diharapkan	 dapat	
memperlambat	 penyebaran	 penyakit	
COVID-19	 yang	 oleh	 WHO	 kini	 telah	
ditetapkan	 sebagai	 pandemi	 global.	
Peraturan	 ini,	 kata	 Frederiksen	 juga	
menyasar	 kepada	 seluruh	 karyawan	 di	
sektor	 publik.	 Mereka	 diperkenankan	
b e k e r j a 	 d a r i 	 r um a h 	 d a n 	 t e t a p	
mendapatkan	 bayaran.	 Begitu	 pula	
karyawan	 swasta	 yang	 diizinkan	 untuk	
menyelesaikan	 pekerjaannya	 dari	
kediaman	masing-masing.

Indonesia	pun	disarankan	melakukan	
langkah	 serupa.Ketua	 Umum	 Palang	
Merah	Indonesia	(PMI)	Pusat,	Jusuf	Kalla	
menilai , 	 kebijakan	 lockdown	 atau	
penguncian	 diri	 dapat	 diterapkan	 oleh	
Indonesia	 demi	 mencegah	 penularan	
Corona	COVID-19.	Menurutnya,	 sebelum	
lockdown	 diberlakukan,	 pemerintah	 RI	
perlu	 mengantisipasi 	 dampaknya,	
terutama	pada	bidang	ekonomi.	

“ Ya 	 k a l a u 	 d i i n s t r u k s i k a n 	 ( d i	
Indonesia}	pasti	bisa,	tapi	memang	harus	
siap	 ekonominya,	 siap	 macam-macam,”	
kata	 JK	 di	 kantor	 Wapres	 RI,	 Jakarta,	
Kamis	(12/3).

Ia	 menilai,	 lockdown	 yang	 telah	
dijalankan	 negara	 di	 dunia	 merupakan	
upaya	 efektif	 untuk	 mengeliminasi	
penyebaran	 Corona.	 “Iya	 (efektif),	 salah	
satunya	 China	 berhasil	 memperlambat,	
[walaupun]	 tidak	mencegah	100	persen,	
itu	karena	lockdown.	Tapi	ini	negaranya,	
negara	 yang	 sangat	 disiplin	 yang	 bisa	
melaksanakan	 itu,”	 ujar	 mantan	 Wakil	
Presiden	RI	ini.	

Salah	 satu	 faktor	 penting,	 kata	 dia,	
dalam	 penerapan	 lokcdown	 adalah	
kedisiplinan	masyarakat	untuk	mencegah	
penularan	 Corona	 dengan	 rajin	 jaga	
kesehatan	 dan	menjauhi	 kontak	 dengan	
orang	 asing.	 Sejumlah	 negara	 mulai	
menerapkan	 konsep	 lockdown	 per	
wilayah	 untuk	 mencegah	 penyebaran	
Covid-19.	 Diantaranya	 di	 China	 yaitu	
Wuhan,	 Tiongkok	 dan	 Daegu	 di	 Korea	
Selatan.	 Sementara	 itu,	 satu	 negara	

selanjutnya?	 Petugas	 Medis	 memiliki	
protokol	 yang	 harus	 diikuti.	 Kami	 akan	
diuji	 sekaligus	 diamati,	 dan	 diisolasi	
sesua i 	 dengan 	 a turan 	 keamanan	
kesehatan	publik.	Tentunya	hal	 ini	 tidak	
dalam	proses	 yang	 singkat,	 bukan?Kami	
akan	 terus	 mengabarkan	 kondisi	 kami	
kepada	kalian	semua.Jaga	diri	kalian!"

Saat	 ini,	 Bintang	 �ilm	 ini	 berada	 di	
Australia.	Mereka	berjanji	akan	memberi	
kabar	 soal	 kondisi	 terkini	mereka	 lewat	
Instagram.

Hal	 serupa	 dialami	 Daniele	 Rugani,	
pesepakbola	 Juventus.	 Dia	mengirimkan	
sebuah	 pesan	 setelah	 dinyatakan	 positif	
virus	corona.	Rugani	menegaskan	saat	ini	
kondisinya	 oke.	 Bek	 Juventus	 itu	 juga	
mengucapkan	terima	kasihnya	atas	usaha	
t im 	 dokter 	 yang 	 sudah 	 ber juang	
untuknya.	 Rugani	 juga	 meminta	 semua	
pihak	mengikuti	aturan.

"Anda	 akan	 membaca	 berita	 dan	 itu	
sebabnya	 saya	 ingin	meyakinkan	 semua	
orang	yang	mengkhawatirkan	saya,	 saya	
baik-baik	saja,"	tulis	Rugani	dalam	caption	
instagram	pribadinya.

"Namun,	 pada	 saat	 ini,	 saya	 merasa	
lebih	 berkewajiban	 untuk	 berterima	
kasih	kepada	semua	dokter	dan	perawat	
yang	 berjuang	 di	 rumah	 sakit	 untuk	
menghadapi	 keadaan	 darurat	 ini ,"	
lanjutnya.

"Saya	mendorong	semua	orang	untuk	
menghormati	 aturan,	 karena	 virus	 ini	
tidak	 membuat	 perbedaan!	 Mari	 kita	
lakukan	 untuk	 diri	 kita	 sendiri,	 untuk	
orang	 yang	kita	 cintai	 dan	untuk	orang-
orang	di	sekitar	kita,"	tutupnya.

Menurut	 hukum	 di	 Italia,	 Daniele	
Rugani	 dan	 rekan-rekannya	 di	 Juventus	
akan	 menjalani	 14	 hari	 karantina.	
Sementara,	Cristiano	Ronaldo	kini	tengah	
berada	 di	 kota	 kelahirannya	 di	 Madeira	
dan	ia	belum	akan	kembali	ke	Turin	dalam	
waktu	dekat.	Mega	bintang	asal	Portugal	
itu	terbang	ke	Madeira	pada	9	Maret	2020	
untuk	kedua	kalinya	dalam	beberapa	hari	
terakhir	 demi	 mengunjungi	 sang	 ibu,	
Dolores	 Aveiro,	 yang	 menderita	 stroke	
pada	wal	bulan	ini.	CR7	juga	pulang	untuk	
merayakan	ulang	tahun	sang	adik.

Tu t to spor t 	 me l aporkan 	 ka l au	
Cristiano	Ronaldo	mendapat	izin	khusus	
kembali	ke	Italia	menaiki	jet	pribadi	dari	
Portugal	 walau	 Negeri	 Pizza	 tengah	
menjalani	 lockdown	 dengan	 larangan	
bepergian	 keluar	 dan	 masuk	 negeri	
semenanjung	tersebut.(ins,ist)

Timbang					(dari	hal	1)
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TERHADAP OBAT TRADISIONAL
lanjut.	

“Sekarang	 ini 	 banyak	 beredar	
perusahaan	 besar	 yang	 skala	 nasional	
tapi	 masih	 menggunakan	 ijin	 industry	
rumah	 tangga	 dan	 itu	 tidak	 layak,	
seharusnya	ijin	dari	BPOM.	Tapi,	aturan	
BPOM	saat	ini	sangat	rumit,	BPOM	harus	
melaui	 UKOT	 oleh	 Dinas	 Kesehatan	
Provinsi,	dan	untuk	mendapatkan	UKOT,	
harus	 ada	 apotekernya.	 ,	 bagi	 usaha	
usaha	 kecil	 tidak	 mungkin	 membayar	
apoteker,	 karena	 IAI	 (Ikatan	 Apoteker	
Indonesia)	 standar	 gaji	 apoteker	 yang	
baru	lulus	saja	Rp	5	juta,”	tandas	politisi	
dari	Partai	Keadilan	Sejahtera	ini.

Untuk	 mengatasi	 masalah	 tersebut,	
Artono	 menyatakan	 perlunya	 ke-
terlibatan	 Pemprov	 Jatim.	 Bagaimana	
Pemprov	 bisa	 membantu	 usaha	 kecil	
yang	tidak	mampu	membayar	apoteker	
supaya	bisa	memiliki	apoteker.	“Gak	tahu	
mekanismenya	 seperti	 apa	 nanti,	 yang	
jelas	mekanismenya	seperti	itu,	tapi	ada	
b a n t u an , 	 k a n 	 p eme r i n t a h 	 i ku t	
bertanggung	jawab,”	tandas	Artono.

Sementara	 itu,	 Juru	Bicara	Komisi	 E	
sebagai	 komisi	 yang	 membuat	 inisiatif	
usulan	Raperda	ini,	Deni	Wicaksono,	saat	
rapat	 Paripurna	 menandaskan	 bahwa	
Raperda	 ini	 meliputi	 dokumentasi	 dan	
database,	 pengembangan	 bahan	 baku,	
p ene l i t i an 	 dan 	 pengembangan ,	
pemanfataan,	 dan	 pendaftaran	 obat	
tradisional.	

Dia 	 juga 	 menandaskan	 bahwa	
pembentukan	 Perda	 ini	 adalah	 untuk	
peningkatkan	 derajat 	 kesehatan	
masyarakat,	peningkatan	kesejahteraan	
pelaku	 usaha	 obat	 tradisional,	 serta	
terlindunginya	 budaya	 warisan	 luhur	
bangsa.	 Dimana	 perda	 ini	 menjamin	
akan	 keamanan,	 khasiat/manfaat	 dan	
mutu	produk	jadi	obat	tradisional	yang	
d i h a s i l k a n 	 d a e r a h . 	 K emu d i a n	
mengembangkan	 bahan	 baku	 dan	
produk	 jadi	 obat	 tradisional.	 Serta	
meningkatkan	 pemanfaatan	 obat	
tradisional	 untuk	 promosi,	 pecegahan,	
pengobatan,	 perawatan,	 dan	 atau	

urabaya	 –	 DPRD	 Jawa	 Timur	Smemutuskan	 untuk	 membuat	
usu lan 	 prakarsa 	 Rancangan	

Peraturan	 Daerah	 (Raperda)	 tentang	
P e r l i n d u n g a n 	 Te r h a d a p 	 O b a t	
Tradisional.	 Raperda	 tersebut	 menjadi	
Raperda	yang	pertama	kali	di	Indonesia.	
Sebab	 sejauh	 ini,	 belum	 ditemukan	
Perda	serupa.

Pengambilan	 keputusan	 pengajuan	
Raperda	tersebut	dilakukan	dalam	Rapat	
Paripurna	 Pengambilan	 Keputusan	
Terhadap	 Usul	 Prakarsa	 Raperda	
tentang	 Perlindungan	 Terhadap	 Obat	
Tradisional,	 Kamis	 (12/3/2020).	Wakil	
Ketua	 DPRD	 Jatim	 Ahmad	 Iskandar	
menandaskan	 bahwa	 keberadaan	 obat	
tradisional	 ini	 perlu	 dikembangkan,	
sehingga	 keberadaan	 Perda	 yang	
melindungannya	sangat	dibutuhkan.

Politisi	 dari	 Partai	 Demokrat	 ini	
menandaskan	bahwa	dalam	perlindungan	
obat	 tradisional	 sudah	 di lakukan	
pemerintah	pusat	seperti	di	Batu	dan	di	
Tawangmangu,	 Karanganyar.	 	 “Dan	
sekarang	bisa	dikembangkan	seperti	di	
Batu,	 ada	 obat-batan	 herbal	 tapi	 tetap	
medis.	 Jadi	 Perda	 itu	 akan	 melindungi	
konsumen 	 dan 	 usaha 	 kec i l 	 b iar	
berkembang.	Jadi	doble	track,	konsumen	
terlindungi	 dan	 usaha	 tradisional	 di	
masyarakat	juga	berkembang,”	tandasnya.	

Iskandar	 juga	 menandaskan	 bahwa	
nantinya	 tidak	 menutup	 kemungkinan	
dengan	adanya	perda	ini	Provinsi	Jatim	
akan	memiliki	rumah	sakit	yang	berbasis	
pada	 pengobatan	 tradisional	 atau	 obat	
herbal.	 Meski	 rumah	 sakit	 tersebut	
be rbas i s 	 pada 	 oba t 	 he rba l 	 dan	
tradisional	 namun	 tetap	 menggunakan	
diagnose	medis	seperti	pada	rumah	sakit	
umumnya.

Sementara	itu,	Wakil	Ketua	Komisi	E,	
Artono	 menandaskan	 bahwa	 Raperda	
tersebut	 setidaknya	 akan	 melindungi	
para	pengusaha	obat	tradisional.	Terkait	
dengan	 perlindungan	 tersebut	 maka	
sebagai	 langkah	 awal	 diperlukan	
pendampingan	 untuk	 pembinaan	 lebih	

pemeliharaan	kesehatan	di	daerah.	
“Kemudian	 juga	 untuk	 mengurangi	

ketergantungan	 pada	 penggunaan	 obat	
kimia	 dalam	 pelayanan	 kesehatan	 di	
daerah,	 meningkatkan	 kesejahteraan	
bagi	 petani	 tanaman	 obat	 dan	 pelaku	
usaha	 obat	 tradisional,	 dan	 menjaga	
serta	 melestarikan	 warisa	 budaya,”	
tandas	Deni.

Deni	 menandaskan	 bahwa	 dalam	
Raperda	 ini	 juga	mengatur	mekanisme	
pemberian	 stimulant	 dan	 insentif	 dari	
pemerintah	 Provinsi	 Jawa	 Timur	 bagi	
p e l aku 	 u saha 	 oba t 	 t rad i s i ona l ,	
diantaranya	 berupa	 bantuan	 biaya	
pengembangan	 bahan	 baku, 	 juga	
bantuan	 pada	 kualitas	 dan	 kuantitas	
p e m b u a t a n 	 p r o d u k 	 j a d i 	 d a n	
peredarannya,	 kemudian	 ada	 juga	
bantuan	 khusus	 penugasan	 tenaga	
teknis	kefarmasian	dan	apoteker	sebagai	
penanggung	 jawab	 teknis	 Usaha	Mikro	
Obat	Tradisional	(UMOT),	serta	bantuan	
da lam	 proses 	 penda f taran 	 obat	
t rad i s i ona l 	 un tuk 	 mempero l eh	
perlindungan	atas	varietas	tanaman	dan	
kekayaan	hak	intelektual.

“Daerah	 Provinsi	 Jawa	 Timur	 me-
nginginkan	 untuk	 menjadi	 penggagas	
awal	lahirnya	Perda	tentang	perlindungan	
terhadap	 Obat	 Tradisional,	 memiliki	
rumah	 sakit	 herbal	 serta	 perusahaan	
perseroan	daerah	yang	memiliki	bidang	
usaha	 obat	 tradisional	 di	 Indonesia.	
Mengingat	 daerah	 Provinsi	 Jawa	 timur	
memiliki	sumber	daya	tanaman	obat	dan	
obat	 tradisional	 yang	 melimpah	 dan	
pelaku	 usaha	 obat	 tradisional	 yang	
sangat	banyak,”	tandasnya.

Oleh	sebab	itu,	lanjut	Deni,	pembentukan	
Perda	tentang	perlindungan	terhadap	Obat	
Tradisional,	 rumah	 sakit	 herbal	 dan	
perusahaan	 perseroan	 daerah	 sangat	
dibenarkan	 secara	hukum	dan	menjadi	
kebutuhan	 masyarakat	 Provinsi	 Jawa	
Timur.	(u�i/adv)
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